

Gottesdienstordnung

Der Abschied von Kaplan Marreddy Thumma hat Veränderungen in der Gottesdienstordnung in Haselstauden und Rohrbach zur Folge. Priester, PfarrkoordinatorInnen und Vertreter bzw. Vertreterin der Pfarren haben sich getroffen, die Dienste neu zu regeln. Es war das Bestreben, die neu entstandene Lücke möglichst zu schließen. Einige Veränderungen stehen dennoch an:

- In Haselstauden wird es jeweils am ersten Samstag am Vorabend eine Wortgottesfeier geben.
- Im Rohrbach wird die Montagabendmesse entfallen.
- Die Jahresgedächtnisgottesdienst werden auf den ersten Samstag im Monat verlegt.
- Vikar Otto Feuerstein wird sich vermehrt im Rohrbach einbringen.
- Die PfarrkoordinatorInnen werden vermehrt im Rohrbach einbringen.
- Die PfarrkoordinatorInnen werden verstärkt den Beerdigungsdienst mittragen.

Die genaue Gottesdienstordnung für die Pfarren St. Christoph und Maria Heimsuchung finden Sie auf den jeweiligen Pfarrseiten. Herausforderung für das kommende Jahr bleibt ferner die Suche nach Gottesdienstformen, die neue Milieus ansprechen.

Erich Baldauf

Dieser Text erschien auch in der sechsten Pfarrblattausgabe.